
 

 

 

 1 

NOVENA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO SUPERIOR – 2.001 

 

DIA: 26 de Julio de 2.001 

HORA: 15:50 

LUGAR: Consejo Superior 

CONSEJEROS PRESENTES:                                                         Ingreso           Egreso 

Ing. Jorge Felix Almazán 15:50 19:45                                                                                                                                                              

 Dr. José Oscar Adamo  15:50 19:45                                                                                                                                                              

Ing. Stella Maris Pérez de Bianchi  15:50 19:45                                                                                                                                                              

Lic. Catalina Buliubasich 15:50 19:45                                                                                                                                                              

Ing.  Juan Francisco  Ramos 15:50 19:45                                                                                                                                                              

Cr. Luis Alberto Martino  15:50 19:45                                                                                                                                                              

Ing. Héctor Solá  Alsina  15:50 19:45                                                                                                                                                              

Lic. Marta Alcira Ramos 15:50 19:45                                                                                                                                                              

Dr. José Alfredo Espíndola  15:50 19:45                                                                                                                                                              

Lic. Mónica Patricia Escayola 15:50 19:45                                                                                                                                                              

Prof. Roberto Gerardo Bianchetti  15:50 19:45                                                                                                                                                              

Cr. Nicolás  Giménez    16:05 19:45                                                                                                                                                              

Ing. Sergio H. Reyes 16:00 19:45                                                                                                                                                              

Dr. Ada Judith Franco  19:00 19:45                                                                                                                                                              

Cra. Elizabeth Truninger de Loré  16:30 19:45                                                                                                                                                              

Cra.. Nora Castellanos Oliva  15:50 19:45                                                                                                                                                              

Sr. Juan Martín Figueroa Guardo  15:50 19:45                                                                                                                                                              

Sr. Esteban Rey Baños   16:20 19:45                                                                                                                                                              

Sr. Javier Omar González 16:00 18:00 

 

CONSEJEROS AUSENTES SIN AVISO 
 

C.U. Marcelo Alejandro Fernández 

Srta. Mariana Elizabeth Cazorla 

Sr. Rubén Mario Cardozo 

Sr. Marcelo Patricio Vacca Molina  

Sr. Manuel Zeitune Hernández 

  

 

FUNCIONARIOS PRESENTES 
 

 

  

Cr. Héctor Alfredo Flores    
Ing. Julio Delizia    
Lic. Claudio Román Maza   
Ing. Edgardo Ling Sham   
Prof. Martha Botto de Pocoví   
Ing. Diego  Saravia  Alia   
Prof. Juan Antonio Barbosa   
 

FUNCIONARIOS AUSENTES CON AVISO  
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Prof. María Teresa Álvarez 

 Preside la sesión el Sr. Rector de la Universidad, Dr. Víctor Omar Viera. 

 
Se trata el Punto 1. del Orden del Día, Asuntos sobre Tablas. 

 

 El consejero Ramos solicita se incluya en el Orden del Día, para su tratamiento sobre tablas 

una nota referida a la contratación del Prof. Thomas Hibbard. 

 

 Por Presidencia se pone a consideración la moción del consejero Ramos. 

  Se vota y aprueba. 

 

 El consejero Bianchetti solicita se incluya en el Orden del Día, para su tratamiento sobre tablas 

un expediente con Despacho de Comisión referido a la aprobación de equivalencias del estudiante 

Rojas Elbirt. 

 

 Por Presidencia se pone a consideración la moción del consejero Bianchetti. 

  Se vota y aprueba. 

 

 El consejero Ramos solicita se incluya en el Orden del Día, para su tratamiento sobre tablas 

una nota del Gremio APUNSa. referida a los recortes salariales. 

  

 Por Presidencia se pone a consideración la moción del consejero Ramos. 

  Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 2. del Orden del Día, Asuntos Entrados: 

 

a) Sr. Rector informa sobre reunión del C.I.N. de fecha 23/07/01 

 

 El Sr. Martín Corregidor informa sobre las gestiones llevadas a cabo en el orden nacional por 

la FATUN con el objetivo de obtener una recomposición salarial para los trabajadores de las UU.NN. 

 

 El Dr. Viera propone que se lea  por Secretaría la nota incorporada sobre tablas por el 

consejero Ramos.  

 

 El Prof. Barbosa da lectura a la nota de referencia. 

 

 La consejera Pérez de Bianchi pregunta sobre el piso y monto sobre los que se aplicaría el 

recorte, establecidos en el decreto presidencial. 

 

 El Dr. Viera responde que aún no cuenta con toda la información. 

 

 Se produce un intercambio de opiniones entre los consejeros presentes sobre el tema en 

tratamiento. 
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 El Prof. Barbosa da lectura a un proyecto de resolución sobre el tema. 

 

 El consejero Bianchetti mociona que se incorpore en los considerandos la disconformidad de 

nuestra Universidad por la violación a la autonomía. 

 

 La consejera Buliubasich hace suyo el proyecto presentado por el Prof. Barbosa y mociona 

que se agregue en la resolución el cobro bajo protesto. 

 

 El consejero Martino propone que se incluya un considerando de rechazo al decreto 

presidencial. 

 

 Por Presidencia se pone a consideración el proyecto de resolución con los agregados 

solicitados por los consejeros Bianchetti, Buliubasich y Martino. 

 Se vota y aprueba por unanimidad. 

 

 Por Presidencia se pone a consideración la adhesión de esta Universidad a la Declaración del 

C.I.N. 

 Se vota y aprueba. 

 

 La consejera Pérez de Bianchi da lectura a notas de personal de la Facultad de Ciencias 

Naturales, personal de apoyo universitario y docentes. 

 

 El Cuerpo toma conocimiento. 

 

 La Dra. Lesino considera que la situación es de extrema gravedad y se debería declarar al 

Consejo en sesión permanente para permitir que los consejeros puedan ser citados en forma inmediata. 

 

 El consejero Martino hace suya la moción de la Dra. Lesino. 

 

 Por Presidencia se pone a consideración la moción del consejero Martino. 

 Se vota y aprueba por unanimidad. 

 

Se trata el Punto 3. del Orden del Día, Expedientes N° 4.182/01; 4.565/00; 4.394/01; 4.349/01; 

4.361/01; 4.347/01; 4.352/01: Docentes de la Facultad de Humanidades solicitan ayuda a través del 

Fondo de Capacitación Docente. 

Despachos N°47/01; 217/00; 50/01; 51/01; 52/01; 53/01 y 54/01 de Comisión de Hacienda 

aconsejando asignar a los docentes los fondos solicitados. 

 

 El consejero Martino da lectura a los despachos. 

 

El Cr. Flores plantea que estos expedientes vuelvan a comisión hasta que se decida la 

reducción presupuestaria. 

 

El Prof. Barbosa informa sobre el tema de Fondo de Capacitación Docente aclarando que las 

Facultades de Ingeniería, Humanidades y Ciencias Exactas ya ejecutaron parte de los fondos 
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correspondientes a este año y por una cuestión de equidad correspondería que lo hagan las Facultades 

restantes. 

 

La consejera Bianchi coincide con el Prof. Barbosa y propone que se aprueben los despachos. 

 

El consejero Martino da lectura a todos los despachos de comisión. 

 

Por Presidencia se ponen a  consideración los Despachos de Comisión de Hacienda. 

Se vota y aprueban. 

 

Se trata el Punto 4. del Orden del Día, Expediente N° 14.102/01: Prof. Graciela SARAVIA. 

Solicita ayuda económica a través del Fondo de Capacitación Docente para realizar la Maestría en 

“Tecnología Informática Aplicada en Educación.” 

Despacho N° 48/01 de Comisión de Hacienda aconsejando asignar a la Prof. Saravia la suma de $ 750 

para solventar el pago de los cursos que se dictan en la Facultad de Ciencias Exactas de esta  

Universidad. 

 

El consejero Martino da lectura al despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión de Hacienda N° 48/01. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 5. del Orden del Día, Expedientes N° 14.123/01 y 14.125/01: Docentes de la 

Facultad de Ingeniería solicitan ayuda a través del Fondo de Capacitación Docente. 

Despachos N° 55/01 y 56//01 de Comisión de Hacienda aconsejando asignar a los docentes los fondos 

solicitados. 

 

El consejero Martino da lectura a los despachos. 

 

Por Presidencia se ponen a consideración los Despacho de Comisión de Hacienda N° 55/01 y 

56/01. 

Se vota y aprueban. 

 

Se trata el Punto 6. del Orden del Día, Expediente N° 1.517/00: Lic. Felipe Rivelli. Solicita la 

transferencia de una caja fuerte marca Non Plus Ultra número de inventario 400-11986. 

Despacho N° 50/01 de Comisión de Hacienda aconsejando poner en custodia de la cátedra de 

Geomorfología, a cargo del Lic. Felipe Rivelli la caja fuerte de referencia. 

 

El consejero Martino da lectura al despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión de Hacienda N° 50/01. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 7. del Orden del Día, Expediente N° 384/01: Distribución del Presupuesto 

2.001. 
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Despacho N° 49/01 de Comisión de Hacienda aconsejando la distribución del Fondo de Capacitación 

Docente con afectación al presupuesto actual. 

 

 El consejero Martino solicita que el tema vuelva a comisión. 

 

Por Presidencia se pone a consideración la moción del consejero Martino. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 8. del Orden del Día, Expediente N° 616/00: Coordinación de Asuntos 

Internacionales. Presenta proyecto de convenio de cooperación científica Red Temática Héroes en 

Papel. 

Despacho N° 25/01 de Comisión de Hacienda aconsejando aprobar el citado convenio. 

Resolución Rectoral N° 276/01 emitida ad referéndum del Consejo Superior, para  homologación. 

 

El consejero Martino da lectura al despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 25/01 de Comisión de Hacienda. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 9. del Orden del Día, Expediente N° 14.026/01: Facultad de Ingeniería 

solicita modificación de planta docente. 

Despacho N° 57/01 de Comisión de Hacienda aconsejando aprobar la modificación propuesta. 

 

El consejero Martino da lectura al despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 57/01 de Comisión de Hacienda. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 10. del Orden del Día, Expediente N° SO-19.083/00: Sub Comisión de 

Carrera de Computador Universitario. Llamado a concurso para cubrir un cargo de profesor regular, 

categoría adjunto, dedicación simple, asignatura Metodología de la Programación. 

Despacho N° 64/01 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando  designar al 

Ing. Rubén Darío Maza en el cargo de referencia correspondiente a la Sede Regional Orán. 

 

El consejero Bianchetti da lectura al despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 64/01 de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 11. del Orden del Día, Expediente N° 6.142/98: Renuncia presentada por el 

Cr. Luis Alberto Sarmiento al cargo de profesor regular, categoría adjunto, dedicación semiexclusiva 

de la cátedra Auditoría. 

Despacho N° 66/01 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando aceptar la 

renuncia de referencia. 
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El consejero Bianchetti da lectura al despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 66/01 de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 12. del Orden del Día, Expediente N° 8.206/01: Director del Departamento 

de Física, Dr. Luis Cardón. Eleva informe de actividades académicas 1.996 - 2.000 del profesor titular 

plenario, Dr. Luis Saravia. 

Despacho N° 67/01 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando tomar 

conocimiento del informe de referencia. 

 

El consejero Bianchetti da lectura al despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 67/01 de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 13. del Orden del Día, Expediente N° 4.268/01. Escuela de Historia. Solicita 

se otorgue al Dr. Tulio Halperín Donghi el título de Doctor Honoris Causa de la UNIVERSIDAD 

NACIONAL DE SALTA. 

Despacho N° 68/01 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando hacer lugar a lo 

solicitado. 

 

El consejero Bianchetti da lectura al despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 68/01 de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 14. del Orden del Día, Expediente N° 4.693/00: Escuela de Antropología, 

Facultad de Humanidades. Solicita realización concurso regular para cubrir un cargo de profesor 

adjunto, dedicación exclusiva, asignatura Fundamentos de Prehistoria y Arqueología con extensión a 

Arqueología Americana de la carrera de Antropología. 

Despacho N° 69/01 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando designar a la 

Lic. Marta Graciela Lo Celso en el cargo de referencia. 

 

El consejero Bianchetti da lectura al despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 69/01 de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 15. del Orden del Día, Expediente N° 421/01: Sec de Cooperación Técnica 

presenta acta acuerdo firmada entre la Facultad de Humanidades de la U.N.Ju. y la Sede Regional 

Tartagal de la U.N.Sa. 
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Despacho N° 33/01 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconsejando homologar la 

Resolución Rectoral Nº 237/01. 

 

El consejero Espíndola da lectura al despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 33/01 de Comisión de Interpretación 

y Reglamento.  

Se vota y aprueba. 

 

Se trata el Punto 16. del Orden del Día, Expediente Nº 4.227/99: Dra. Alicia Poderti presenta 

Recurso Jerárquico en contra de la Res. Nº 1.253/00 de la Facultad de Humanidades. 

Despacho N° 32/01 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconsejando rechazar el recurso. 

 

El consejero Espíndola da lectura al despacho. 

 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 32/01 de Comisión de Interpretación 

y Reglamento.  

Se vota y aprueba. 

 

 Se trata el tema incluido por el consejero Ramos para su tratamiento sobre tablas, Expediente 

N° 8.272/01, referido a la contratación del Dr. Thomas Hibbard. 

 

 La consejera Pérez de Bianchi da lectura al despacho de comisión. 

 

 El consejero Ramos solicita la modificación de la parte resolutiva del despacho de comisión, 

proponiendo la contratación del Dr. Hibbard por el término de tres años con dedicación semiexclusiva. 

 

 El consejero Bianchetti expresa que el criterio de la comisión fue aprobar la contratación por 

el término de un año para permitir la evaluación anual por parte del Consejo Directivo de la Facultad. 

 

 El consejero Ramos expresa que el aporte del Dr. Hibbard al área informática de la Facultad es 

importante, sobre todo ahora que se va a dictar un posgrado en esa área. 

 

 Se produce un intercambio de opiniones entre los consejeros presentes sobre el tema en 

tratamiento. 

 

 Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 072/01  de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina, modificado en el sentido de contratar al profesional por el término de un 

año, delegando en la Facultad de Ciencias Exactas la competencia de disponer la prórroga por dos 

años más. 

 

 Se trata el punto incorporado sobre tablas por el consejero Bianchetti, Expediente N° 1.263/00, 

Despacho N° 074/01 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconsejando ratificar lo 

actuado por el Consejo Directivo de la Facultad de Humanidades y en consecuencia avalar las 

resoluciones FH N° 769/00 y 847/00. 
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 El consejero Bianchetti da lectura al despacho de comisión y explica el tema. 

 

 Por Presidencia se pone a consideración el Despacho N° 074/01 de Comisión de Docencia, 

Investigación y Disciplina. 

 Se vota y aprueba. 

 

 Siendo horas 19:45 y no habiendo más temas a tratar, se da por finalizada la Novena Sesión 

Ordinaria del Consejo Superior – 2.001. 

 


